

## LEO からのコメント

こんにちは、箏アーティストの LEO です。

このたび 9 月 16 日に私初めて函館にまいりまして、「箏リサイタル～SHIFT 新しい伝統～」という内容で、皆さまにコンサートをお届けいたします。

初めて函館に参りますので、どんな旅になるのか、今からすごい楽しみなんですけれどももう1個、このコンサートの内容としてもすごい楽しみなことがたくさんありまして、今回、この秋口にツアーでまわっているメンバー、ピアノのロー磨秀さんと、チェロの伊藤ハルトシさん、そして私の箏で、トリオ編成で新しい伝統と題しまして、今までの伝統的な音楽、そしてちょっと日本的な音楽を現代風にアップデートして、皆様にお届けするような内容で組んでおります。

チェロの伊藤ハルトシさん、そしてピアノのロー磨秀さんとはたくさん、今までも二年間ぐらいかな？このメンバーでトリオの公演をやっているんですけれども

息のぴったり合ったアンサンブル、そしてそれぞれが、ハルトシさんはギターも演奏するチェリストですし、磨秀さんはシンガーソングライターとして、こう二刀流でやられているような演奏家の方たちで、即興演奏であったりだとか、クラシックにももちろん根付いているんですけれども、クラシックの奏者とはまた違った引き出しであったりだとかこう音楽言語みたいなものを持っていて、共有できる3人ですので、その3人でこう今回のために新しくアレンジした民謡であるとか、日本の昔ながらのメロディであるとか、そういったものを皆様にお届けできるのが今からすごい楽しみです。

今回この3人のチェロ・ピアノ・箏という編成ですけれども、それぞれの音色の相性はもちろんのこと、わたくしの箏のほうで、エレクトロニクス、エフェクターなんかを使って、ちょっと電子音を混ぜてみたりだとか。この3人のアンサンブルとは思えないほど、無限に広がっていくような音の世界を楽しんでいただけるような公演になっているんじゃないでしょうか。

来たる 9 月 16 日は函館で皆様とお会いできることをすごく楽しみにしております。

箏アーティストの LEO でした。